



Hamminkeln Ruft

Nr. 38 • Dezember 2001



Eingangstor zum Bürgerpark Bergfrede

Foto: Heinz Breuer

Seit dem 1. Juli 2001 hat der **Hamminkelner Verkehrsverein HVV** das wunderschöne Waldgelände **“Bürgerpark Bergfrede”** gepachtet. Der Pachtvertrag dient der Betreuung und Pflege des Parks zur Aufrechterhaltung seiner Erholungsfunktion für die Bevölkerung. Mit umfangreichen Arbeiten hat der **HVV** gemeinschaftlich mit dem **NABU** Hamminkeln am 6. Oktober 2001 begonnen ein geplantes Wegekonzept vor Ort umzusetzen. Dabei stellte die Neuanlegung der beiden Wege auf einer Wiesenfläche als Anbindung an den Woyweg eine große Herausforderung an die Ehrenamtlichen von jung bis alt dar.

Tatkräftig und großzügig unterstützt wurde das Vorzeigeprojekt von **Christoph von Mulert** der sich selbst und schweres Gerät in zahlreichen Arbeitsstunden in dieses löbliche Vorhaben einbrachte.